

Polisi Turut Evakuasi Korban Kecelakaan Beruntun di Tol Cipularang KM 92 B (Arah Bandung Menuju Jakarta)

Ciamis - [CIAMIS.ARNESSIO.COM](https://ciamis.arnessio.com)

Nov 13, 2024 - 09:01



Kapolda Jabar Irjen Pol. Akhmad Wiyagus didampingi Dir Lantas Polda Jabar beserta Kapolres Purwakarta memimpin langsung proses evakuasi korban kecelakaan lalu lintas yang terjadi di Tol Cipularang KM 92 B (arah Bandung menuju Jakarta) pada Senin, 11 November 2024 kemarin.

Kecelakaan ini melibatkan 17 kendaraan dengan jumlah korban sebanyak 30 orang, di mana satu orang meninggal dunia dan 29 lainnya mengalami luka-luka (25 luka ringan dan 4 luka berat).

Petugas dari Korlantas Polri, Dit Lantas Polda Jabar, Sat Lantas Polres Purwakarta, dan tim dari pengelola jalan tol, termasuk petugas derek dan tim medis, bekerja sama mengevakuasi korban ke Rumah Sakit Abdul Rodjak di Purwakarta sejak Senin malam.

Proses Evakuasi kendaraan dilakukan secara terus menerus sejak kecelakaan terjadi sekitar pukul 15.15 WIB, dan terakhir dilakukan evakuasi kendaraan truk tractor head (trailer) sekitar pukul 21.30 sd pukul 22.30 WIB menggunakan Rescue Truck.

Sedangkan Satu kendaraan di jalur A (arah Jakarta menuju Bandung) telah dibawa menggunakan mobil Towing sekitar pukul 23.00 Wib. Jadi secara keseluruhan 17 kendaraan yang terlibat kecelakaan telah dievakuasi dari lokasi kecelakaan sejak semalam dan arus lalu lintas di jalur A dan B kembali normal.

"Pada pagi ini, Selasa, 12 November 2024, telah dilakukan proses olah TKP dengan menggunakan TAA yang dilakukan oleh petugas Kepolisian dari unit laka Sat Lantas Polres Subang, Dit Lantas Polda Jabar dan Korlantas Polri." ungkapnya.

Saat ini sedang berlangsung pengalihan arus secara berangsur - angsur dengan melakukan rekayasa lalu lintas dengan memberlakukan 2 lajur dan dialihkan kendaraan dari Bandung menuju Jakarta untuk keluar melalui GT Cikamuning dan melalui jalan arteri Purwakarta serta nantinya dapat masuk tol kembali melalui pintu tol sadang.

Sopir kendaraan truk trailer yang terlibat kecelakaan, yang termasuk di antara 29 korban luka-luka, saat ini berada dalam perawatan di RS Abdul Rodjak dan diawasi ketat oleh pihak kepolisian untuk proses lebih lanjut.

Kapolda Jabar mengucapkan turut berduka cita dan prihatin atas peristiwa kecelakaan lalu lintas yang terjadi di Tol Cipularang KM 92 B.

"Dengan berjalannya proses ini, diharapkan masyarakat tetap berhati-hati dan mematuhi rambu-rambu lalu lintas, terutama di musim liburan dan cuaca yang sering berubah." ujarnya.

Kapolda Jabar mengawasi proses evakuasi korban dan kendaraan serta mengunjungi korban kecelakaan lalu lintas di Rumah Sakit Abdul Rodjak Purwakarta.